

une Neuvaine à Notre Dame du Rosaire ; ma neuvaine est finie et je marche comme par le passé, grâce à la bonté de la très-sainte Vierge Marie.

Dame E. BL.

Une petite fille de 9 ans avait le mal de nerfs, au point d'être dans une agitation violente et presque continuelle. Elle fit son Pèlerinage au Cap ; et au retour, en chemin les agitations cessèrent et elle se trouva parfaitement guérie. Elle n'a plus souffert depuis, de sa pénible infirmité, grâce à l'Enfant Jésus de la Crèche, et de sa très-sainte Mère !

UNE PÈLERINE.

—Mme A. P., souffrait d'une maladie d'yeux depuis plusieurs années : elle fut sous les soins de plusieurs médecins mais sans aucun soulagement : guérison complète après une Neuvaine et un Pèlerinage à Notre Dame du Très-Saint Rosaire.

E. D.

—Une jeune fille de 22 ans souffrait d'un mal d'estomac : elle ne pouvait presque aucune nourriture. Les soins assidus et prolongés du médecin ne purent la soulager. La mère de la jeune fille eut la pensée de se procurer des Roses Bénites. Elle en mit, selon la coutume, quelques feuilles dans un verre d'eau et elle donna quelques gouttes de cette eau à boire à la malade. Les vomissements diminuèrent insensiblement et au bout d'un mois, la jeune fille était complètement guérie. En témoignage de sa reconnaissance, elle fit un pèlerinage au Sanctuaire de sa Bienfaitrice, N. D. du T. S. Rosaire !